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Aurich 
 

 
ÖPNV 
 
Sehr geehrter Herr Albers, 
 
hiermit sende ich Ihnen die Anmerkungen zu dem neuen ÖPNV Konzept der Stadt Aurich. 
 
Grundsätzlich unterstürzen wir auf jeden Fall den Ausbau des ÖPNVs in der Stadt Aurich 
und bevorzugen zunächst auch die Testphase mit den 2 Buslinien über die wir am Telefon 
geredet haben. 
Allerdings würden wir gerne das Angebot von Montag bis Freitag von 8.00-18.00 Uhr 
unterstützen mit der Erweiterung auf den Samstagvormittag von 8.00-14.00 Uhr, denn da ist 
Wochenmarkt in der Stadt und gerade der Samstagvormittag ist verkehrsmäßig Richtung 
Innenstadt hochfrequentiert. 
Ferner wünschen wir, dass die übrigen Stadtteile in der Zeit der Testphase nicht gänzlich 
abgehängt werden und weiterhin einer transportlichen Fürsorge der Stadt unterliegen. Um 
den Übergang sozial verträglich zu gestalten, fordern wir, dass BewohnerInnen der 
„abgehängten“ Stadtteile auf Antrag/ Anfrage 5 -10 Taxigutscheine erhalten die ihnen 
ermöglichen in die Innenstadt zu kommen.  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
Heidurn Weber 
 
 
 
 
 

 


